

# *Le Mexique salue l'interruption de la construction du mur à la frontière avec les États-Unis*

---



Mexique, 22 janvier (RHC)- Le Mexique a célébré aujourd'hui l'ordre exécutif de Joe Biden d'interrompre la construction du mur frontalier de de l'ancien président Donald Trump et le retour des migrants, parmi les décisions prises le premier jour de son gouvernement.

Une note du Secrétariat aux Affaires Étrangères, indique qu'à la suite de ces annonces du nouveau président, un nouveau projet est lancé en vue d'accorder la citoyenneté aux migrants et de protéger les Dreamers, les rêveurs, qui est en ligne avec les propositions du président Andrés Manuel López Obrador.

Pour le rappel, les Dreamers sont les Latino-américains résidant aux États-Unis qui y sont arrivés quand ils étaient des enfants.

Marcelo Ebrard, chef de la diplomatie mexicaine, a estimé que l'initiative migratoire en faveur de l'action différée pour les migrants arrivées d'enfants, communément appelée DACA en anglais (Deferred Action for Childhood Arrivals) ouvre la voie à la double citoyenneté des migrants.

C'est l'une des demandes que López Obrador a présentées à Biden lorsqu'il était vice-président de l'administration de Barack Obama, et qu'il a réitérées hier lors de sa conférence de presse du matin.

Pour le Mexique, il est très important que parmi les premières actions de Biden figure la suspension du programme de Trump qui envoyait les demandeurs d'asile centraméricains au Mexique pour y attendre la décision des autorités nord-américaines sur l'octroi de l'asile, ce qui prenait des mois, voire des années.

Le Secrétariat aux Affaires Étrangères se félicite également du retour des États-Unis à l'Accord de Paris sur le changement climatique et à l'Organisation mondiale de la santé.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/245399-le-mexique-salue-linterruption-de-la-construction-du-mur-a-la-frontiere-avec-les-etats-unis>



**Radio Habana Cuba**